



Comunicado de prensa
Madrid, 29 de marzo de 2019

Orange reconoce la excelencia en atención al cliente en la VIII edición de sus Premios Siempremás

- Con estos galardones, la compañía premia cada año el compromiso y el esfuerzo de su primera línea para garantizar la satisfacción de sus clientes.
- De esta forma, Orange impulsa su compromiso con la calidad en la experiencia de los clientes con sus marcas.



Orange celebró, en la noche del jueves 28 de marzo, la entrega de galardones de **la VIII Edición de los Premios Siempremás**, con el presentador Jesús Vázquez como excepcional maestro de ceremonias. Con estos galardones la compañía reconoce a los agentes de call center, comerciales de tiendas, asesores de empresas y equipos de Grandes Cuentas que han destacado a lo largo del último año por su esfuerzo y compromiso con la satisfacción de los clientes.

En total han sido 43 los profesionales premiados en esta edición, entre los de 20.000 que cada día forman el rostro y la voz de las distintas marcas de Orange de cara a sus clientes. La gala ha contado con la asistencia de 400 personas del equipo de Orange,

procedentes de distintas ciudades de España, así como de las plataformas ubicadas en Latinoamérica.

Este programa refuerza el objetivo de Orange por posicionarse como un operador de referencia en la calidad de la experiencia de sus clientes en sus interacciones con la compañía.